

自分らしく
たくましく

高等部 通信



- ・豊かな感性をもち、心身ともに健やかな生徒
- ・お互いの良さを認め合い、ともに活動する生徒

- ・自分で考え、判断し、生活することを楽しむ生徒
- ・働くことを喜び、自ら社会に参加する生徒

新・高等部のスタートです！

まだ寒さも感じられる4月10日(木)、入学式が行われました。式では、新入生6名一人一人が担任の呼名に応え、立派に高等部への仲間入りをしました。新入生誓いのことばでは、代表生徒が「新たな場所で頑張ります」と意気込みを堂々と発表し、お迎えのことばでは、生徒会長が児童生徒代表として、児童生徒の仲のよさや学部を越えた学習があることなど、附属特別支援学校の魅力を伝えました。新入生、在校生ともに、緊張しながらも新たなスタートに胸を高鳴らせていました。



新入生誓いの言葉



お迎えの言葉



新入生集合写真



学級開き～期待に胸を膨らませて～

青葉山の桜は、始業式、入学式が過ぎた今、満開を迎えています。2、3年生の学級開きでは、今年1年間の見通しをもち、目標に向かって学校生活を送ることができるよう、学級目標を決めたり、1年間の行事予定を作成したりしました。また、新入生を迎える会の準備をしたり、生徒会選挙の準備をしたりと、それぞれの役割に責任をもちながら活動しています。

迎える会
オエーイッ

学級目標



行事予定



3年生



2年生



自己紹介



選挙準備

行事予定